

GACETA MUNICIPAL
DICIEMBRE 2023



Inicia la magia navideña con el encendido de Villamagia en Monclova.

02 de Diciembre 2023

Monclova dio la bienvenida oficialmente a la temporada navideña, con el encendido de Villamagia, un emotivo momento celebrado por miles de niños y niñas, donde el alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado, acompañado por la primera dama, Dr. Leticia Carrillo, encabezaron la cuenta regresiva para iluminar la plaza principal con la magia de la Navidad.

El evento contó con la presencia de la Secretaria de Turismo Cristina Amecua, que acudió en representación del Gobernador Manolo Jiménez Salinas, así como sindicadas, regidoras, regidores y directores municipales.

Antes del encendido, la plaza principal, en penumbras, esperaba el momento del esperado encendido navideño, mientras tanto la presidencia municipal, estaba iluminada con la decoración del videomapping que proyectaba un estilo ladrillo y coronada en la parte superior del edificio municipal, por un conjunto de estrellas navideñas.

Minutos previos al encendido, el alcalde compartió un mensaje navideño, expresando su deseo de que la luz de la esperanza ilumine los hogares monclovenses en esta Navidad, haciendo un llamado para que haya paz, felicidad y armonía en estas fechas tan especiales.

Cabe destacar que, a pesar de la obscuridad y los miles de asistentes, el resultado fue saldo blanco, gracias a la coordinación entre las corporaciones de los tres niveles de gobierno, que estuvieron al pendiente de la seguridad de los ciudadanos.



Mario Dávila, rinde su segundo informe de gobierno.

05 de Diciembre 2023

En un emotivo evento llevado a cabo en el Teatro de la ciudad y con un auditorio abarrotado, el alcalde de Monclova, Dr. Mario Dávila Delgado, presentó ante la ciudadanía su segundo informe de Gobierno Municipal, donde se contó con la presencia del Gobernador del Estado, Manolo Jiménez Salinas, y la asistencia de ciudadanos, cámaras empresariales, funcionarios municipales, estatales y federales, representantes de partidos políticos, autoridades militares y ex presidentes municipales.

Durante el informe, el alcalde, destacó los logros alcanzados durante el año 2023, resaltando la inversión pública productiva, y el marcado equipamiento que se llevó a cabo en departamentos como limpieza, seguridad pública, protección civil y bomberos, por mencionar algunos.

Otra de los puntos que resaltaron en este informe, fue que la administración concluye su segundo año de gestión municipal, con cero deudas, marcando un ejemplo significativo en la historia municipal, pues concluyó con deudas que arrastraba el municipio desde el 2010 y que solo con una buena planeación financiera y mejor manejo de los recursos, se podía resolver; ante este hecho, Mario Dávila, logró el reconocimiento de los ciudadanos que se lo demostraron con un nutrido aplauso.

El informe detalló las distintas inversiones realizadas en este 2023, en diversos rubros, alcanzando un total de 177 millones de pesos que fueron destinados a proyectos clave, para el desarrollo y bienestar de la comunidad, ante este éxito, el alcalde expresó su agradecimiento a los ciudadanos por cumplir con el pago del impuesto predial, destacando la importancia de esta aportación para el progreso de Monclova.



También agradeció a los miembros del cabildo, por el apoyo brindado, subrayando la colaboración y unidad como elementos fundamentales para llevar a cabo las acciones que han permitido el avance que hoy presenta Monclova.

Entre los aspectos más destacados del informe, se encuentran, finanzas municipales sanas, el cumplimiento en el pago de impuestos por parte de los ciudadanos, los avances en obra pública, el eficiente equipamiento de diversos sectores, la transparencia en la gestión y en general, los resultados obtenidos en lo general.

Finalmente Mario Dávila, alcalde de Monclova, entregó al Gobernador del Estado, el documento que contiene el informe de la gestión correspondiente al 2023; Al conocer a detalle el contenido, el ejecutivo estatal, Manolo Jiménez, elogió los logros de la administración municipal, destacando la importancia de la coordinación entre los niveles de gobierno, para impulsar el desarrollo de la región; La ciudadanía y los diversos sectores presentes en el evento reconocieron el trabajo de Mario Dávila, y los resultados positivos alcanzados durante este segundo año de gestión, lo que consolida a Monclova, como un referente de eficiencia y transparencia en la administración pública local.

SE REFUERZA LA SEGURIDAD CON LA ENTREGA DE 23 PATRULLAS MÁS.

En un esfuerzo continuo por fortalecer la seguridad en Monclova, al finalizar su segundo informe de gobierno, Mario Dávila Delgado, entregó 23 patrullas más, 17 fueron destinadas al área de Tránsito y 6 más a la Policía Municipal, elevando el número de unidades con las que ahora cuenta S.P, en 53, que sumadas a las 12 que se asignaron a Protección Civil para tareas de prevención y vigilancia, suman 65 unidades en total, para la protección de los ciudadanos.

El alcalde, destacó la importancia de contar con medios de movilidad modernos y eficientes para los cuerpos de seguridad, subrayando el compromiso de su administración con la mejora continua de los servicios y la seguridad ciudadana, que será reforzada con la integración de nuevos policías y la preparación de 50 elementos más que iniciaran en la academia a partir de enero del próximo año.



Inauguran un nuevo campo de futbol americano, ahora en la colonia veteranos.

27 de Diciembre 2023

En un ambiente festivo y lleno de entusiasmo, los habitantes y miembros del club Halcones de la colonia Veteranos, dieron la bienvenida al presidente municipal, Mario Dávila Delgado, quien encabezó la entrega de un moderno campo de futbol americano, donde la inversión realizada para esta obra asciende a más de nueve millones de pesos, marcando con esto un logro significativo para el desarrollo deportivo de la comunidad.

De acuerdo a la ficha técnica proporcionada por el director de Infraestructura municipal, Jesús Ballesteros, se dio a conocer que se trabajó en la construcción de 7,169 metros cuadrados de terracería, 531 metros cuadrados de banquetas perimetrales, 348 metros lineales de cerco perimetral, y la instalación de ocho arbotantes con reflectores LED de 300 watts. Además, se llevaron a cabo trabajos de suministro e instalación de 5,353 metros cuadrados de pasto sintético.

Popis Rojas Linares, representante de los vecinos de la colonia, expresó su gratitud al alcalde Dávila, destacando la transformación que ha experimentado este sector, gracias a las obras que ha realizado, y subrayó que las acciones de la primera autoridad, es una muestra de que sus compromisos no son solo promesas, sino hechos tangibles; Y concluyó su agradecimiento con la frase de la actual administración municipal, "Acción es Cumplir".

El jefe de la comuna dijo en su mensaje, que la mejor manera de guiar a los niños y jóvenes es a través de experiencias positivas, como el deporte, la cultura y otras actividades recreativas, porque a través de estas, se podrán formar con disciplina, trabajo arduo y un sólido entrenamiento, además de inculcarles el valor del respeto hacia los equipos contrarios, fomentando una competencia sana y constructiva.



Para concluir con la entrega, el alcalde, acompañado por la presidenta del DIF, Dra. Leticia Carrillo, del equipo de regidores, vecinos, regidoras, directores hicieron el corte del correspondiente listón, para después hacer el primer lanzamiento oficial en el campo del “Club Halcones de la colonia Veteranos”.

